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Chers jeunes conseillers, 

Avant que votre mandat n’arrive à son terme, 

je voudrais saluer l’engagement que vous avez 

pris et la façon dont vous avez mené vos      

dossiers. Vous avez compris l’importance de 

croire en des choix mais aussi combien il était       

difficile parfois de les réaliser au vu des      

contraintes techniques et financières. 

Vous avez appris à communiquer avec divers 

intervenants et à défendre vos arguments. 

Soyez en fiers et récompensés puisque vous allez 

voir la plupart de vos projets se concrétiser 

avant la rentrée de septembre. 

A vous maintenant de savoir transmettre cet 

engagement citoyen auprès de vos camarades 

pour la continuité du «  Conseil Municipal  

Enfants ». 

Madame MAITRE. 

Le mot du Maire 

LE SACON Kérian,                   

CHAMBON Justine,                  

DRAY Valentin,               

GAOUAR Jana,                

GARNIER Coline,                        

POINTEAU Lubin,                         

GILBERT-VESLIN Anaïs,       

LEVANNIER Théo,                                         

LESAGE Lauréna,                         

LANINI Elise ,                           

SORBA Mathis,                      

BARBE Margot                           

SZEWCZYK Mia. 

Elus au CME 2017-2018: 



Le mot du  

Conseil Municipal d’Enfants 

Notre mandat arrivant bientôt à son terme, il est temps de 

faire le bilan sur nos missions! Vous trouverez les détails de 

leur avancement ci-contre... 

 

Nous souhaitons remercier: 

 Mme le Maire ainsi que ses élus municipaux qui nous 

ont soutenus tout au long de nos missions et ont alloué 

un budget de 1500€ au CME afin de pouvoir mener à 

bien nos actions . 

 L’équipe d’animateurs(trices) des TAP qui  nous a ac-

compagnée, conseillés et se sont montrés disponibles et à 

notre écoute. 

 L’équipe d’enseignantes  qui a suivie nos projets. 

 Les différents intervenants (services techniques de la 

commune, la cuisine des césars) qui nous ont permis 

d’avancer dans nos projets et de les concrétiser 

  Les élèves de l’école pour nous avoir élus et fait         

confiance. Nous espérons avoir été à la hauteur de vos     

attentes....  

 



 

Commission alimentation : Théo, Valentin et Elise.            

Depuis le début de l’année, nous avons rencontré la diététicienne de la cuisine 

des Césars qui nous a appris à faire un menu équilibré puis nous avons      

élaboré deux menus au choix. Par le biais de bulletins réponses, vous avez eu à 

choisir votre menu préféré entre le menu n°1« Salade de tomates, Hot dog, 

Frites, Buchette de chèvre, Pastèque » et le menu n°2 « Carottes râpées, Pâtes, 

Viande à Kébab, Brie, Fondant au chocolat ». Après avoir comptabilisé les 

votes, c’est le menu n°2 qui remporta le plus de voix( 69 contre 59). Il fut servi 

le vendredi 29 juin au restaurant scolaire.  

  

 

 

 

Commission cour : Coline, Margot et Lauréna  

Quand nous avons été élues, nous avons décidé de travailler sur les           

marquages au sol de la cour. Nous vous avons consulté pour le choix de        

différentes peintures. Les jeux qui ont remporté le plus de voix furent inclus 

dans le projet. Nous avons écrit pour expliquer à Mme MAITRE et ses élus ce 

que nous voulions faire avec un plan de la cour et la disposition des jeux. Une 

fois le dossier validé par les élus, nous l’avons transmis à la directrice des 

écoles, Mme DE CARVALHO pour qu’elle puisse le faire valider par l’équipe            

enseignante. Puis, nous avons rencontré la responsable des services             

techniques, Mme EQUENOT, et son agent ,Mr DUTARTE, pour savoir s’ils 

pouvaient prendre en charge la réalisation des jeux. Ils nous ont donné leurs 

accords et se sont engagés à en réaliser une partie cet été et les autres en         

septembre. 

 



 

 

Commission sports /loisirs: Kérian, Anaïs, Lubin et Jana 

Notre 1er projet de création d’une « Boum » de fin d’année fut réalisé 

pour les CM2 le 29 juin. Pour l’organiser, nous avons élaboré un écrit 

qui fut validé par Mme le Maire. Nous avons rencontré la responsable 

des services techniques pour la sécurité du lieu de la fête. Des jeux de 

lumière furent achetés pour cette occasion. 

Pour notre 2ème projet, nous avons effectué des recherches afin de   

pouvoir installer des machines de musculation vers les Chanternes 

avec un parcours sportif qui irait jusqu’au site de Bellevue. Ce projet        

nécessite plus de temps et n’a pas pu être achevé cette année . Nous 

comptons donc sur nos futurs conseillers de 2018-2019 pour         

poursuivre notre travail. 

 

 

 

Commission culture : Justine, Mia et Mathis  

Nous nous sommes concentrés sur un de nos 2 projets prévus          

initialement à savoir la boîte à livres. Pour concevoir notre projet, nous 

avons rencontré une élue ,Mme MALOUX, avec la bibliothécaire, Mme  

WIOROWSKI. Nous avons organisé une collecte de livres au sein de 

l’école et via le journal du centre. Nous remercions d’ailleurs tous nos 

généreux donateurs qui nous ont permis de récolter  395 livres. 

 Nous avons également rencontré la responsable des services           

techniques, Mme EQUENOT avec son agent Mr PETIT afin de leur 

transmettre notre croquis de « Boîte à lire » qui sera installée dans le 

square Bourdillon. Le croquis fut validé par Mme le Maire et la boîte 

sera installée pour septembre. 


